

PRESSEINFORMATION

Vital Julian Frey interpretiert Bachs „Goldberg-Variationen“ bei der 32. Musikwoche Hitzacker 2018

Hitzacker, den 16. Februar 2018. Der Schweizer Cembalist **Vital Julian Frey** taucht am **Montag, dem 5. März 2018** um **20 Uhr** in der **St. Johanniskirche Hitzacker** in einen musikalischen Kosmos ein, dessen Faszination man sich schwer entziehen kann. Kaum ein Werk des klassischen Repertoires hat in der musikalischen Öffentlichkeit derart weite Kreise gezogen wie die Aria mit 30 Veränderungen BWV 988 von Johann Sebastian Bach: die „Goldberg-Variationen“. So lautet auch der Titel des Cembalozitals in Hitzacker.

Der von internationalen Kritikern vielfach gelobte Ausnahmekünstler Vital Julian Frey wird die „Goldberg-Variationen“ zur Musikwoche Hitzacker so interpretieren, wie Bach es vorsah: auf einem zweimanualigen Cembalo. Das ausdrucksvolle, virtuose wie lebendige Spiel des Künstlers verspricht den Bach'schen Zyklus zu einem Hochgenuss werden zu lassen.

Die Goldberg-Variationen sind ein Höhepunkt barocker Variationskunst. Die Aufnahme ins Programm der diesjährigen Musikwoche Hitzacker mit deren Thema „Nachtstücke“ ist einer Anekdote geschuldet. Danach habe Bach die vermutlich 1741 komponierte „Aria mit verschiedenen Veränderungen“ für den Grafen Hermann Carl von Keyserlingk, einen russischen Gesandten am Dresdner Hof und Freund der Familie, komponiert. Der vom Grafen geförderte Bach-Schüler Johann Gottlieb Goldberg sollte diese Variationen spielen, „die so sanften und etwas muntern Charakters wären, daß er dadurch in seinen schlaflosen Nächten ein wenig aufgeheitert werden könnte“.

Konzertbesucher können sich bei diesem Konzert auf einen außergewöhnlichen Künstler freuen. **Vital Julian Frey** gilt als Wegbereiter einer neuen Generation von Cembalisten. Technische Souveränität und



ein hohes musikalisches Niveau zählen ebenso zu seinen Markenzeichen wie auch eine überzeugende Bühnenpräsenz und ein guter Kontakt zum Publikum.

Detaillierte Informationen zu den einzelnen Konzerten und auftretenden Künstlern stehen unter www.musikwoche-hitzacker.de zur Verfügung. Das Kartenbüro ist montags von 14 bis 16 Uhr sowie dienstags, mittwochs und donnerstags von 9 bis 11 Uhr geöffnet. Darüber hinaus können Karten online auf der Website der Musikwoche Hitzacker bestellt werden.

Pressekontakt

Musikwoche Hitzacker e.V.

Julia Steudel | Öffentlichkeitsarbeit

Elbstraße 1 | 29456 Hitzacker

Telefon: (0151) 4000 22 80

E-Mail: presse@musikwoche-hitzacker.de